

Duatlón de Águilas (Murcia)

Crónica de Juan Manuel Norte

400 duatletas participaron ayer en el Duatlón de Águilas. Categoría sprint 5000 - 20 km - 2,5 . Circuito donde hace un año, se estrenaba nuestra sección de triatlón, en un día frio y duro, pero este año se han dado todas las condiciones para disfrutar de la prueba y convertirla en referencia.

Excelente organización. 18°C . Alta participación. Nivelazo de los participantes, con un grupo de atletas en categorías masculina y femenina de la élite británica y algún nacional como Alberto González Gil, que pulverizaron marcas y al mismo tiempo, pusieron de manifiesto el gran nivel de algunos "locales" o habituales del circuito regional, que compitieron mano a mano con ellos, como es el caso de Cristóbal García Guillén, Guillaume Le Mouher o David Sánchez Romero en categoría masculina y Raquel Miras y Mabel Gallardo en categoría femenina.

Circuito veloz a pie con 2' 58" los cuatro primeros del primer 5.000. Nos tenemos que ir al 140 de 240 para ver el primero que hizo el 5.000 por encima de 4 minutos el km. El circuito de bicicleta , con algo de viento de espaldas en la subida, lo que permitía subir por encima de 30 km/h y a la vuelta, hacia abajo frenaba un poco, haciendo duro rodar por encima de 50 km/h. Participación peralica de **Antonio Gil** y **Juan Manuel Norte**.

De los 400 participantes, unos 150 lo hicieron en categorías infantiles, alevines, benjamines y cadetes, completando una jornada apta para todos, con animación en la calle y en el circuito, ya que muchos corredores competían disfrazados y el ambiente es totalmente festivo.

Resultados en <http://www.conxip.com/result.php?IdEvento=987>

Un saludo a nuestro compañero Leandro y el reconocimiento a su tierra por darnos la oportunidad de disfrutar de estas pruebas.